

Folio 31

ENTREVISTADA: Soy Ross, soy de aquí de Córdoba. Tengo desaparecido mi papá, Artemio, él desapareció el primero de junio del 2018. A él lo secuestraron y hasta la fecha de hoy no sé nada de él. A él lo secuestró un funcionario junto con otra banda y pidieron un rescate. Lamentablemente se juntó el rescate, se llegó al lugar indicado y ellos no llegaron al lugar por el dinero y hasta la fecha yo no sé nada.

ENTREVISTADORA: ¿A tu papá de dónde lo sacaron?

ENTREVISTADA: A mi papá le hicieron una llamada telefónica. Ese funcionario le habló por teléfono engañándolo diciendo que tenía un carro que le tenían ofrecimiento. Entonces mi papá le dijo que sí y él fue a la unidad de Pinola donde lo citó y le dijo allá te espero y mi papá salió como a las cinco y media de la tarde.

Y ya como las como a las siete le hablaron a mi tía le dijeron que es que se habían llevado a mi papá. Y que pedían un rescate de 2 millones. Y fue en ese momento cuando nos empezamos a mover a juntar el dinero. No juntamos todo el dinero, porque no teníamos dinero y ya fueron haciéndonos llamadas, le hicieron a mi tía llamadas constantes, constantes y constantes. Hasta que se situó el lugar y dijeron que si no juntábamos el dinero nos iba nos iban a matar porque así querían el dinero. Y fue mi tía a dejar el dinero junto con mi mamá se dieron que fue a las 10 de la mañana cuando ellas llegaron al lugar, hasta las 12 de la noche una de la mañana. Ellos llegaron pero dieron como una vuelta ahí en el municipio de Cacahoatán dieron vueltas y nunca vieron el dinero y con la misma se fueron. Entonces mi tía les marcó por teléfono, que el dinero, que habían dejado el dinero en su lugar donde ellos habían dicho. Y ellos no me hicieron caso estaban como drogados porque nada más se reían y ya de ahí cortaron la llamada. Y ya no contestaban el teléfono. A los ocho días, fueron ocho días de ese tormento que se llevaron a mi Papá, el 9 de junio. Pusimos la denuncia ante la web a la web pusimos datos de la persona quien se lo llevó. Yo lo empecé a investigar en el Facebook, vimos la página de internet, nombre de su papá, nombre de su mamá de su hermano. También dimos nombres de un mensaje que llegó como a los dos meses que Daniel Muñoz Tello y otro funcionario que habían hecho una banda de secuestradores y que ellos andaban en malos pasos. También los denunciarnos dimos todo, todo lo que se tuvo que dar en la web. Dimos el número de teléfono de este funcionario y de la web no hizo nada solamente pura teoría y en octubre del 2017 matan a este funcionario a Daniel lo mataron. No hicieron nada contra él. Él era nuestra única esperanza de quien a lo mejor a quien se lo habían entregado, con él porque él estaba enfermo él tenía azúcar. A él lo habíamos sacado del hospital 15 días antes. Estaba internado. Y en las llamadas que se estaba haciendo yo escuchaba que lo iban a matar, que lo iban a matar y se reía y se reía. Después nos engañaban que nos ponían a mi papá pero él no era, ya el último día como el 7 de julio nos hablaron y fue ahí cuando nos pasaron a mi papá. En su voz ya se oía cansada, se oía muy agotada y quería decía que entregáramos el dinero porque lo iban a matar le

iban a dar en la madre. En si yo tengo en mi teléfono unos audios donde él pide que llevemos el dinero, lo llevamos pero no fueron por él no fueron por el dinero no sé por qué.